

## 宿題・連絡帳の

### 忘れ物について

最近『宿題をお家に忘れてしまった!』『今日も連絡帳忘れたわ!』と子どもたちから指導員に声をかけてくる姿がよく見かけられます。

連絡帳については『提出率100%』を目指してほしいということもあり、一度、指導員から帰りの会にて話をすることに…!

21日(木)の帰りの会『最近、忘れ物する人多くないかな?』と指導員。指導員からの話を聞き『あっ…』と何かを感じた様子の西メンバー。『連絡帳は西ホームのパスポートだよな?』『宿題は終わらせてから遊ぶように…もう一度、意識をしよう!』と全体に話をしました。

今回の話し合いを経て、少しでも、みんなの意識が変わってくれたらな…と感じた指導員でした。

### 保護者のみなさまへ

#### ～お願い～

現在、「連絡帳」「宿題」の忘れ物が増えている状況です。AMIでは、「連絡帳」の提出、「宿題」を終わらせて帰ることがルールとなっています。

お家でも、今一度お子さまへのお声かけをお願いできたら…と思います。

## トランプ遊びで

### 大盛り上がり!

18日(月)の出来事。宿題後、小川なぎさちゃん(1年)、三垣わかなちゃん(6年)との2人とお話をしていた指導員。

そこで『久しぶりに一緒にトランプでもしないか?』と指導員から誘ってみると『いいよ!』しゅうや!』と2人。6年生の塩野あやねちゃん・松尾わかちゃん、坂下なみちゃん(3年)も加わり一緒にトランプで遊ぶことに…! 『ジジ抜き』『お誕生日』『一休さん』『七・五・三』『ぶたのしっぽ』など…たくさんレパートリーの中で1番の盛り上がりを見せたのは『お誕生日!』順番にトランプをめくり、参加メンバーのお誕生日がめくられると、いち早く取らないといけないこともあり、少し難易度は高め…!

そのため『あっ…!』間違えた…! 『全然覚えれんわあ…!』とスタートからお手つきをするメンバーも多数おり、大接戦…! かなり白熱したこともあり、気付くと『手の甲』が赤くなってしまいうメンバーも…!

今回の勝負で見事…優勝に輝いたのはわかちゃん!

この日の室内遊びでは『トランプ』で盛り上がった女子メンバーでした。またしゅうね! ♡

## ドッジ部屋を

### リニューアルしよう!

21日(木)の出来事。『ドッジ部屋』のガムテープがほとんどはがれている状況もあり、リニューアルすることに…!

高学年メンバーを中心に『ドッジボールライン』『大中小天ライン』をキレイに貼り直してくれました! 『え! めっちゃキレイになったじゃん!』と下級生メンバーもリニューアルしたドッジ部屋を見て驚いている様子…!

高学年メンバーのおかげでリニューアル完了! 本当にありがとう!



## ロックブランディングで

### チャレンジ!

西ホームの公園で『ロックブランディング』にチャレンジしている池田しゅうま君(5年)。

※ロックブランディングとは石の凹凸を利用してバランスよく石を積み上げる遊び

複雑な形でバランスがとりにくい石を指先の感覚で積み上げていきます。『できたー!』と10個の石を積み上げることに成功!

しゅうま君の作品は裏面にて写真で紹介してあります!

# ロックバラシング



集中して  
楽しんでます...

10  
個積み上げること  
成功しました！



# 「自立」のためにできること

KUMON グループの  
特別企画『子育てのヒント』にて

A.M.I 学童保育センターの  
中山 芳一 所長が掲載されています！

子育てのヒント  
『自立』のためにできること

子どもの自立をのぞむなら  
まずは大人が主体的な姿勢を見せよう

みなさん！ぜひチェックして下さい！(^^)  
(HP・Facebook でもご確認できます！)

<https://www.kumon.ne.jp/kumonnow/topics/vol387/>

## ぱるノート紹介

今日は、こうえん いった。おにごっこ 1 回  
と ドッジ 2 回 やった。

1年 河合 あさひ

⇒上級生メンバーにも負けないやる気で1年生メンバーも  
練習に参加をしています！

.....

今日 は へやで ごっこあそび を した。  
らな、ゆらり、りお、ゆめ、ののは で やっ  
た たのしかった

3年 秋永 みか

⇒この日は、ごっこ遊びで大盛り上がりの子供メンバーで  
した♪

.....

今日公園 で ドッジ を やった。たのしか  
った。すこし 体が なまっていたから あて  
られなかった

5年 池田 ゆうま

⇒大会までに体を戻して、優勝目指してガンバレ！

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMI の子どもたちや関連する情報についてホームペ  
ージ&Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

- 平日、ドッジボールの練習を行うため公園遊びを  
16:15~17:30(西ホーム発着)で大元公園へ行く  
場合があります。日程が決まり次第、玄関のホワイトボ  
ードでお知らせいたします、ご確認のほどよろしく願  
います。
- 1月お誕生日会を 28 日(木)に行います。(16:10  
~)登所日や習い事などの変更がある場合、スタッフま  
でお伝えいただきますよう、よろしくお願いいたします。